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Réunion du Conseil d’administration 
 

DATE :  23 août 2023, 16h00 LIEU :   Club de curling RÉDIGÉ PAR :   Lorraine Vachon 

Étaient présents : François Bouffard Kevin Boden Esther Paradis Claire Rancourt  

 Jacques Tardif Lorraine Vachon Derek White Raymond Lemieux (17h30)  

Ordre du jour Résumé des discussions 
Suites à donner 

Échéance – Décision 

1. Ouverture de la réunion François Bouffard ouvre la réunion à 16h00.  

2. Adoption de l’ordre du jour L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.  

3. Adoption du procès-verbal 
 de la dernière réunion 

Le procès-verbal de la réunion du 19 juillet  2023 est adopté à 
l’unanimité. 

 

4. Nomination d’un nouveau 
 membre au CA 

François Bouffard informe les membres du CA que Raymond Lemieux a 
accepté de se joindre au CA. 

Résolution 2023-08.01 

François Bouffard propose la nomination de Raymond Lemieux à titre de 
membre du Conseil d’administration. Secondé par Claire Rancourt et 
adopté à l’unanimité. 

 

5. Suivis des réunions précé-
 dentes 

5.1 Inscriptions Saison 2023-2024 

Derek White indique qu’il y a 104 personnes inscrites sur le site Internet. 
Il transmettra la liste de ces personnes aux membres du CA. Il y a par 
ailleurs 3 nouveaux membres inscrits et 14 personnes qui se sont dites 
intéressées à le faire. Une publication sera placée sur Facebook pour 
encourager les inscriptions. 
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 Des discussions ont lieu concernant la façon de gérer l’intégration des 
nouveaux membres ainsi que sur la création éventuelle d’une ligue 
« Colts » destinée aux joueurs ayant 5 ans et moins d’expérience. 

Il est convenu de tenir une rencontre d’information pour les nouveaux 
membres. Suite à l’arrivée de Raymond Lemieux, il est convenu de tenir 
cette rencontre le 12 septembre à 19h00 et une rencontre préparatoire 
aura lieu le 31 août à 17h30. 

Derek White et Kevin Boden vérifieront la possibilité de créer un lien sur 
le site pour les nouveaux membres qui auraient besoin d’informations. 

Enfin, il faudra vérifier si les différentes ligues du Club ont toutes leur 
responsable. 

À suivre 

5.2 Postes de gérant et de technicien des glaces 

Tel que convenu à la dernière réunion, Jacques Tardif a rencontré John 
Freddy Baquero et celui-ci a accepté de faire l’entretien ménager du 
Club et de préparer les glaces tôt le matin. Il est actuellement en forma-
tion. 

Résolution 2023-08.02 

Il est proposé par Jacques Tardif et secondé par Derek White 
d’entériner le contrat entre le Club et l’entreprise Joffre Baquero Ménage 
tel que présenté par François Bouffard, qui prévoit entre autres un tarif 
de 26$/heure. Adopté à l’unanimité. 
 
En ce qui concerne le poste de gérant, François Bouffard contactera des 
personnes qui ont montré un intérêt pour le poste ou qui ont demandé 
plus de précisions sur les tâches à exécuter. Si ces démarches ne don-
nent pas de résultat, Lorraine Vachon reprendra l’affichage de l’offre 
d’emploi sur les différentes plateformes. 

 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
À suivre 

 5.3 Gestion du bar 

Denis Labbé sera de retour dans ses fonctions le 28 août. François 
Bouffard contactera la firme Lirette afin de mettre la caisse du bar en 
fonction. 

 

 5.4 Entente de servitude dans le cadre du projet de tramway 

Aucun développement, la rencontre avec le représentant de la Ville 
n’ayant pas été tenue. 

À suivre 
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 5.5 Site Internet du Club (horaires des ligues et des locations) 

Derek White mettra le calendrier à jour sur le site lorsque les horaires 
des ligues auront été établis. Les périodes suivantes sont mises en 
place pour l’utilisation des glaces : 

- 13h à 15h : disponibles pour location 
- 15h à 17h : réfection des glaces 
- jeudi 21h : non-disponibles pour location (à revoir au besoin) 
- vendredi 21h : disponibles pour location  
- samedi 21h : disponibles seulement sur demande 

François Bouffard propose qu’un vendredi soir par mois soit réservé 
pour des parties sous « Blacklight ». 

Il est par ailleurs établi que le coût de location de la salle n’est pas asso-
cié à un nombre d’heures déterminé mais à la suggestion de Derek 
White, un coût supplémentaire pourrait être exigé pour le service de bar 
si la location dépasse les heures prévues. 

 

 5.6 Gestion des locations 

François Bouffard a discuté avec Laurence Savard et elle s’est dite inté-
ressée à s’occuper de la gestion des locations. Il mentionne que 
d’autres membres ont offert leurs services pour assumer certaines 
tâches et il les contactera pour connaître leurs disponibilités. 

 

À suivre 

 5.7 Mise à jour des Règles internes 

Aucun développement. 

Modifications à faire (Lorraine V) 

 5.8 Composition du CA et responsabilités 

Raymond Lemieux prendra connaissance des descriptions de tâches 
relatives à la formation et au développement. Il est noté que Guy Gosse-
lin a offert son support pour la réalisation de ces tâches. 

 

 5.9 Promotion du Club 

François Bouffard informe le CA qu’une annonce sera publiée dans la 
prochaine édition (fin août) du journal « Le Carrefour de Québec » qui 
couvre les secteurs suivants : La Cité-Limoilou, Les Rivières, Charles-
bourg, Beauport et Sainte-Foy-Sillery, ainsi que sur leur site Web. Kevin 
Boden propose de publier aussi une annonce sur un site anglophone. 
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 Page Facebook : Esther Paradis contactera Richard Tuppert afin de 
créer une section réservée exclusivement aux membres du Club sur la 
page Facebook. Elle agira par ailleurs comme administratrice du site en 
support à Richard T. 

À suivre 

 5.10 Représentant du Club à l’ARCQ 

Aucun développement. 

À suivre 

 5.11 Programme Implc4ction 

Aucun développement. 

À suivre 

6. Rapport du président 6.1 Nouveau Centre de curling 

François Bouffard indique que le dossier progresse rapidement et que la 
tenue des Jeux du Canada à Québec en 2027 est un élément très positif 
pour l’avancement des travaux. 

Il a participé à une conférence téléphonique avec les membres du Comi-
té et a reçu une invitation à participer à une rencontre avec une repré-
sentante de la Ville. Il s’attend à une annonce publique au cours du mois 
de septembre. 

 

7. Trésorerie Il y a beaucoup de travail à faire dans le dossier des finances du Club. 
François Bouffard et Kevin Boden se rencontreront à ce sujet. 

 

8. Activités sociales Claire Rancourt fait l’état de situation des activités « Portes ouvertes » et 
« Pizz-Amis » prévues en septembre. Il est convenu de faire un rappel 
concernant les inscriptions pour le Pizz-Amis, dont la date limite est 
fixée au 20 septembre. 

Une pancarte (Vermac) annonçant les Portes ouvertes sera installée 
devant le Club à compter du 11 septembre. 

Communiqué (Lorraine V) 

9. Formation & développement Aucun développement.  

10. Gestion de la bâtisse Jacques Tardif fait un état de situation sur différents dossiers : 

- Le hall d’entrée a été repeint avec l’aide de Daniel Coulombe; 

-  L’entretien des glaces sera effectué le jour par Daniel Belley, Pierre 
Dionne, Olivier Cayouette et Pascal Dubeau; 

- Pierre Dionne a offert ses services pour aider les personnes qui au-
raient de la difficulté à s’inscrire en ligne. Il sera disponible le mardi de 
9h00 à 12h00 et le jeudi de 13h00 à 16h00; 

 

 

 
 
Communiqué (Lorraine V) 
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 - Denis Labbé sera de retour au Club le 28 septembre et il aura besoin 
de bénévoles pour l’aider dans cette corvée. De l’aide sera aussi re-
quise pour le déplacement des pierres de curling; 

- L’ordinateur qui était situé près de la fenêtre avant (entrée des résul-
tats des parties) a été déplacé près du magasin et les données conte-
nues dans celui utilisé par Denis Labbé dans le bureau du gérant y se-
ront aussi transférées. 

Communiqué (Lorraine V) 

11. Varia Aucun sujet. Il est toutefois noté que François Bouffard sera à l’extérieur 
du pays du 17 septembre au 5 octobre. 

 

12. Prochaine réunion La prochaine réunion du CA se tiendra le 12 septembre à 16h00.  

13. Fin de la réunion La réunion prend fin à 19h30.  

LV (2023-08-25) 
 


